



門川町立草川小学校
校長室便り



令和3年度 第4号（7月16日発行）

R3教育目標： 夢に向かって 自ら学び 心豊かな たくましい 草小っ子

少し早いですが・・・1学期終了！ ～ご支援・ご協力ありがとうございました～

早いもので、20日（火）で1学期が終了します。今学期も、まだまだコロナに振り回されることが多く、授業や学校行事など、子どもたちに我慢をさせる場面も多々ありました。



そんな中、昨年度実施できなかった水泳学習が実施できたことは、とても意義があったと思います。水に顔がつけられない子どもが少しずつでも水に顔をつけられるように努力したり（中には家のお風呂で練習した子たちもいました!）、1mでも記録を伸ばそうと必死に泳いだりする子どもたちの姿を見ながら、水泳の学習は子ども達の成長には欠かせない学習だなあと実感したところでした。

6年生の修学旅行（7/8～9、宮崎市・日南市方面）も、予定より1か月延期となりましたが、コロナが収まっている時期に実施できて良かったと思っています。猛暑の2日間でしたが天候に恵まれ、子どもたちの笑顔がはじけていました。



この1学期間、「子どもたちの学びを止めない」を合い言葉に、保護者や地域の皆様にもご理解・ご協力をいただき、299名の子どもたちが元気いっぱい、そして安全に学校生活を送ることができました。日々のご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

【フェニックス自然動物園を満喫！】 【飢肥で四半的に挑戦！】

これから約1か月間の夏休みに入りますが、子どもたちが地域で安全に、楽しく過ごせますように、ご家庭や地域での見守りをよろしくお願いいたします。

- ◆ 夏休み開始……7月21日（水）
- ◆ 登校日……8月2日（月）
- ◆ 2学期始業式…8月25日（水）

「ありがとう」の言葉が飛び交う学校に！ ～「豊かな心」の育成を目指して～

本校の重点目標「豊かな心」の育成を目指すために、今年度は「ありがとう」という言葉に着目してみました。「ありがとう」という言葉は、言う側にとって簡単なわりには、人の心を温かくしてくれる魔法の言葉だと思います。5月頃から、全校朝会や掲示物、職員会等を通して、子どもたちや先生たちに「ありがとう」という言葉が飛び交うような種をまいているところです。

最近、教室で子どもたちがプリントを後ろの席の友達に回すときに、「はいどうぞ！」→「ありがとう！」という言葉が響いているクラスを見かけました。（ちなみに、5・6年生の外国語科の時間には、「Here you are！」→「Thank you！」と言ってプリントを回しています。） また、大勢でお礼を言うような際にも、「ありがとうございました！」と全体で言った後に、さらに近くに来て個別に「ありがとうございました！」と言ってくれる子たちも増えてきたような気がします。「ありがとう」という言葉は、言う側、受ける側、そしてそれをそばで聞いている人たちにとっても、心を優しくしてくれますね。

